



**CIUDAD VATICANA.** — La vocación del médico.

En la audiencia concedida por Su Santidad a unos cien médicos, que hicieron últimamente los ejercicios es-

pirituales en Roma, les habló de lo que debe ser el médico cristiano, diciéndoles especialmente que "la vida del médico se parece mucho a la del mártir, porque aunque no ofrenda su vida por la Verdad Eterna, el bien del prójimo exige de él muy dolorosos sacrificios". La vocación del médico es muy digna de considerarse desde el punto de vista religioso, aun cuando ella se ejerza al margen del Evangelio. Para cumplirla bien, es preciso estar penetrado de las energías sobrenaturales.

**ALEMANIA.** — La religión de los niños alemanes.

Según los datos publicados por la Oficina de Estadística, de los alumnos matriculados en el curso 1937-1938, el 37 por ciento eran católicos, el 61 por ciento, protestantes evangélicos; las demás confesiones religiosas apenas llegan a 0,29 por ciento.

Es interesante a este propósito comprobar que, a pesar de los esfuerzos descristianizadores de las autoridades alemanas nazis, el 98 por ciento de los niños ale-

manes han sido inscritos como pertenecientes a una confesión cristiana y que el porcentaje de los católicos ha aumentado en 0,2 por ciento con relación al curso anterior.

El racismo está todavía muy lejos de haber provocado una transformación apreciable en las convicciones del pueblo alemán.

**BELGICA.** — Asociación de patronos católicos.

Organízese esta asociación con el fin concreto de promover en las empresas de sus miembros la aplicación de las doctrinas de las Encíclicas Pontificias, y de hacer llegar su influencia a los establecimientos de sus amigos, no católicos.

Trabaja de acuerdo con la J. O. C. y cuenta ya con

15.000 inscritos. En su oficina central de Bruselas tiene capilla, salas de lectura, servicios de información y consultas sobre los diversos problemas que tiene que afrontar un patrono en su fábrica.

**ESPAÑA.** — Por simpatía y para ver.

Tales fueron los motivos que atrajeron a la España Nacional a Mons. Alter, Obispo de Toledo (Ohio, E. U.); quería visitar la España de Franco, para informarse "de visu" de cuanto en ella ocurre; aunque un poco rápidamente por la premura de tiempo, Mons. Alter visitó casi toda la zona liberada; atraíanle sobre todo las regiones assoladas por la barbarie roja: Irún, Belchite, Huesca, Toledo, Oviedo fueron poniendo ante sus ojos sus ruinas, monumentos del salvajismo comunista, y del heroísmo cristiano.

Mons. Alter sentía altamente de la España Nacional, pero las realidades han superado su concepto; sobre todo han llamado su atención la tranquilidad, la paz, el orden, hasta la alegría, de que en ella se disfruta.

Con un expresivo "hasta la vuelta" se despidió de España, pues su deseo es volver pronto acompañado de un buen grupo de compatriotas para hacerles ver que España no está metida en una guerra civil, sino que está dando la batalla al comunismo.

"Si vuestra guerra se perdiera—dijo— no tardaría Europa entera en caer en las garras de ese monstruo, y tras ella el continente americano y el mundo todo. Por eso, el mundo entero debe interesarse en vuestro favor".

**ESTADOS UNIDOS.** — Niños: no olvidéis a Dios.

El Presidente del Tribunal de menores de S. Louis, Frank Reller, suele preguntar a los jóvenes que son llevados a su tribunal:

—"Cuánto tiempo hace que no vas a la Iglesia?"

—"Desde hace tiempo"—, contesta casi siempre el niño, ni puede ser de otra manera, pues el alejamiento de

## NOTICIAS DEL MUNDO CATOLICO

Dios es una de las causas más fuertes de la delincuencia infantil.

Entonces M. Reller, le declara antes de imponerle el castigo: "Ya lo ves, has olvidado a Dios y Dios te olvida ahora, Implóralo para salir de este atolladero en que te has metido, por no ir a la Iglesia frecuentemente".

### INGLATERRA.— Cursos universitarios para obreros selectos.

Las organizaciones sociales católicas inglesas desde hace 17 años están enviando anualmente a Oxford cierto número de estudiantes pertenecientes a la clase obrera, a fin de que hagan sus estudios en la Universidad. Este curso de los trece estudiantes que han frecuentado el "Colegio de Trabajadores Católicos" de Oxford, siete han conseguido el diploma final de ciencias económicas y sociales de la Universidad. Los nuevos diplomados son destinados a los cuadros de las organizaciones sociales católicas.

Institución similar tiene la Universidad Católica de Washington: la Escuela Nacional Católica de Servicio Social; en sus cursos se están preparando 45 alumnos para obtener el año próximo el diploma final.

### La ciencia y la fe.

El Dr. Dennert, en su estudio sobre las creencias religiosas de los sabios más eminentes, ha llegado a las siguientes conclusiones:

**Siglos XVI y XVII:** cita 82 sabios; de ellos 79 son creyentes y tres incrédulos.

**Siglo XVIII:** cita 55 sabios; 39 son creyentes, 5 incrédulos, 11 de creencias desconocidas.

**Siglo XIX:** cita 163 sabios; de ellos 124 son creyentes, 12 incrédulos, 27 no tienen opiniones filosóficas o religiosas conocidas. En resumen de 300 sabios, 242 son creyentes, 20 irreligiosos, 38 dudosos.

### ITALIA. — Un drama de D'Annunzio en Venecia.

El Comité de la última exposición bienal había escogido un drama de G. D'Annunzio para representarlo al aire libre. Naturalmente era un escándalo.

El Patriarca hizo leer en todas las Iglesias una protesta contra tal atentado: "Al saber que de aquí a pocas días va a representarse un drama de G. D'Annunzio, hemos sentido un profundo dolor. Y nos vemos obligados por el imperioso deber de nuestro cargo pastoral a recordar a todos los fieles que todas las obras de D'Annunzio están en el Índice".

No es el primer caso, el año 1936, en unas fiestas napolitanas, se había pretendido representar "el Martirio de San Sebastián" del mismo autor, mas protestó el Prelado, y a pesar de lo mucho que se había anunciado, se suprimió del programa.

Y es que o somos católicos y cumplimos las leyes de la Autoridad Católica, o no somos católicos: pero no engañemos ni nos engañemos.

### El Crucifijo en los cuarteles.

En presencia de las autoridades civiles y militares, el Excmo. Sr. Arzobispo de Aquila bendijo 300 Crucifijos destinados a los Cuarteles del Ejército Italiano.

Son verdaderas obras de arte, ejecutadas personalmente por mujeres de Italia, que así quisieron demostrar su fe católica y avivar la de los servidores de la patria.

En el discurso que pronunció después de la bendición el Sr. Arzobispo, ensalzó a la victoria de Constantino sobre el paganismo, enarbolando el santo signo de la Cruz: añadió que el hombre no sólo debe ser soldado de la patria, sino también combatiente por Cristo y que en las batallas morales sólo la Cruz puede dar la victoria.

### RUSIA. — Para evitar otro fracaso en el nuevo censo.

En 1937 el Gobierno Soviético intentó un ensayo de estadística, cuyo fruto debía ser ostentar el desarrollo social, económico e ideológico del país del comunismo; pero los resultados fueron tan contraproducentes que el censo de 1937 se relegó a los archivos negándole toda publicidad. La explicación nos la dan ahora. (Isviestia, 3 de Octubre de 1938): "Los enemigos del pueblo cayeron en la cuenta de la significación del censo y por eso desorganizaron e intrincaron la obra estadística de 1937, cuyos resultados han sido declarados defectuosos". Ahora, con métodos, stalinianos, se prepara un nuevo censo para principios de 1939, de modo que, a toda costa, pruebe la tesis soviética. "Isviestia" prosigue: "El Gobierno subraya la responsabilidad de los órganos soviéticos en lo que toca a la selección de las escuadras de trabajadores estadísticos; no basta escoger la gente para organizar el censo: es preciso preparar, como se debe, todo el ejército de empleados.

Esa "responsabilidad" y esa "preparación" subrayados por el Gobierno y por "Isviestia", han de entenderse al modo soviético, es decir, que los empleados tendrán que arreglárselas para obtener los datos previstos por el plan de propaganda — "bajo su responsabilidad" — (¡terrible palabra en URRS!).

"Se debe reclutar para esta obra — dice Isviestia — todo el elemento activo de la campaña electoral". Sabiendo cómo se organizó la campaña electoral bajo el terror de Iésof, se puede prever cómo se realizará ahora el censo.

Isviestia concluye: "El Partido y el Gobierno llaman a preparar óptimamente y a realizar el censo general de la población".